

2024年 4月 22日



株式会社クラウンパッケージ

製品価格の改定について

株式会社クラウンパッケージは、この度、段ボール製品・紙器製品の価格改定を下記の通り実施させていただきます。

燃料コストや副資材の高止まり、物流 2024 年問題（ドライバー働き方改革）への対応による物流コスト上昇、さらに製品の安定供給を続けるための人材確保に伴う労務費の上昇、CO2 排出削減等の環境対策費により大幅なコストアップ要因が発生しております。このような厳しい経営環境下にて生産性向上やコスト低減にて価格維持に努めて参りましたが、一企業として内部努力だけでは吸収し得ない状況になっており、今後も継続して製品の安定供給や品質・サービスの維持・向上を務めていくためには段ボール製品の価格改定に踏み切らざるを得ないと判断致しました。

何卒 事情ご賢察の上、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

記

1. 実施時期

2024年5月1日納入分より

2. 対象製品

段ボール製品・紙器製品

3. 改定内容

お取引様個別にご提示させていただきます

なお、かねてよりお願いしております物流の 2024 年問題に関する納入条件の改善については、引き続き相談させていただきます。

以上